



Asegura Mier que Frente Amplio es lo mismo que Va por México, solo que remasterizado

El líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, criticó el método y la forma del Frente Amplio para elegir al abanderado presidencial de la oposición. Aseguró que es pan con lo mismo y afirmó que la coalición Va por México criticaba a Morena por haber adelantado su proceso de selección y ahora están haciendo prácticamente lo mismo. El legislador utilizó un símil futbolístico para ejemplificar la conformación del Frente. “Es el mismo Va por México solo que remasterizado. ¿Quiénes están? Claudio X González, como líder; el defensa lucido Vicente Fox; de centro delantero el ágil y veloz mental, Alejandro Moreno; un repartidor en media cancha, Marko Cortés; y el de contención el del PRD, Jesús Zambrano. Ahí está el equipo, nada más le cambiaron de nombre”.

<https://drive.google.com/file/d/1IIJfRhqNAE0oDw5F2Pqy7zo3yHuBtgKD/view>